

Réunion préparatoire Forum Social Réunionnais du 13 décembre 2011

Les personnes présentes : Nicolas Milanovic(citoyen), Hubert Hervet(UFAL), Jean Even(SAIPER),Christian Courtois(ICEM),François Sintomer(Mouvman Lantant Koudmin),Philippe Azéma(FSU),Panéchou Jean-Paul,Luc Teuf, Sababadicheetty Eric(citoyen), la LDH avec Isnelle Bouljar,Dominique Rivière,Marcel Moutoucomorapoule et Axel Naillet, les militants d'ATTAC Didier Bourse, Nelly bouineau, Olivier Moncada, Patrick Oly-Fax,Lynda Waro.

Les personnes excusées :Paul Junot et Cécile Adell-Laveissiere

Ordre du Jour :

- Conférence de presse
- Projection de films à l'Espace Leconte Delisle à Saint-Paul
- Forum citoyen au centre Jacques Tessier de La Saline
- Initiative à Saint-André
- Textes de la Charte, et des ateliers
- Prochaine rencontre

1-la conférence de presse

La conférence de presse est prévue pour le samedi 17 novembre 2011 à 10h00 au local de la Ligue des Droits de l'Homme (accès en fin de page). Les organisations doivent venir en nombre avec des membres pour marquer le caractère collectif du forum.

Didier se charge d'inviter les médias ainsi que de la mise en forme du texte d'appel.

Le texte d'appel devra présenter le thème de la peur et l'histoire de ce forum. Il s'agit d'amener à réfléchir ensemble à ses mécanismes quand la peur est utilisée comme instrument de domination et comment la vaincre pour qu'un autre monde soit possible . Présenter la méthodologie utilisée ainsi que la chartre et ses signataires. Un objectif fondamental est de se mettre à l'écoute des réunionnais et réunionnaises.(Partir de témoignages et proposer analyses et alternatives)

La chartre quant à elle sera condensée par Dominique Rivière afin de ne pas excéder une page.

2 La projection de films

Nous avons établi la liste des personnes désireuses de participer au visionnage du film début janvier 2012. Didier la transmet à Cécile (La Lanterne Magique), qui contactera les personnes inscrites pour leur fournir les renseignements nécessaires.

3 Forum citoyen au Centre Jacques Tessier de La Saline

Nous louerons la salle pour le 19 février 2012, pour l'instant pas de tarif établi.

Après les ateliers il s'en suivra un pique-nique partage.

4. Un débat s'instaure sur les fondements du forum :

- Comment amener les personnes qui ne se sentent pas concernés à participer ?
- Que veut le peuple pour demain, quels sont ses besoins ?

Il se dégage la nécessité d'aller à la rencontre des réunionnais (ses) pour les accompagner dans leur combat et leur faire connaître le nôtre, pour les amener à participer.

Pour cela il est proposé de susciter la parole sur le problème de « logement » dans un quartier où les habitants sont confrontés au problème du mal logement. La Ligue des Droits de l'Homme s'occupe de trouver le lieu.

Dans un deuxième temps, nous allons rencontrer les ex-employées de l'ARAST qui sont en lutte pour l'application de leur droits au travail. Elles exigent leur réintégration ainsi que le paiement de leurs indemnités de licenciement. Nous irons à leur rencontre le 17 décembre après la conférence de presse

**La prochaine rencontre aura lieu au LOCAL de la LDH le 3 JANVIER 2012
et le 24 JANVIER AU CASE DE GRANDE-TERRE à FLEURIMONT SAINT-GILLES LES HAUTS**

